



## Sin impacto notas de OMA tras paso de 'Manuel' por Guerrero: S&P

Las calificaciones de Grupo Aeroportuario del Centro Norte (OMA) no se ven afectadas de inmediato tras el paso de la tormenta tropical "Manuel", por el estado de Guerrero, que afectó la operación del Aeropuerto Internacional Juan Álvarez de Acapulco, precisó Standard & Poor's (S&P).

La calificadora internacional refirió que la terminal continúa inundada, por lo que los turistas son concentrados en el Forum Mundo Imperial para trasladarlos al aeropuerto.

La evaluadora apuntó en un reporte que a pesar de que Acapulco es uno de los cinco aeropuertos más importantes para OMA, este sólo ha representado 5 por ciento del total de tráfico de pasajeros en promedio en los últimos tres años.

Además, señaló, su escenario base ya contempla una reducción en el tráfico de pasajeros en el aeropuerto de Acapulco de 6 por ciento para este año.

A pesar de que aún no se tiene una valoración del monto total que representarán los daños, OMA cuenta con un seguro por desastres naturales y se beneficia de una adecuada liquidez, precisó.

Indicó que al 30 de junio de 2013, el Grupo reportó una caja por dos mil 093 millones de pesos y espera que el flujo libre de operación se sitúe por arriba de 250 millones de pesos al cierre del año, lo que pudiera ser suficiente para cubrir la necesidad de financiar las obras de reconstrucción hasta que se reciban los pagos del seguro.

S&P informó que dará seguimiento puntual a la magnitud de los daños del aeropuerto, así como los costos relacionados y a la afectación en el tráfico de pasajeros y su impacto sobre la generación de flujo de efectivo y liquidez de OMA.